

メジャーリーガー 松井秀喜

学年が始まった4月の頃は、何をやるにも、これから一年間頑張るぞという意気込みでいたと思います。しかし、時が経つとともに、「今日はやめておこう」等と言って、計画通りに生活することができなくなるものです。特にこの時期はいわゆる「中だるみ」と言われ、うまく物事がいかないようになるものです。こうなってしまうのは、4月当初にせっかく身につけた良い習慣も次第に忘れてしまいますね。

プロ野球選手で巨人からメジャーリーグのヤンキースに移籍し、活躍した松井秀喜さんに次のようなエピソードがあります。

松井さんが巨人に入団した頃のキャンプのことです。

一般の人と同じホテルに宿泊し、入浴中の出来事です。松井さんはお風呂を出る時、自分の使用した桶や椅子をきれいに整頓すると同時に、他の席の桶などもきれいに並べました。更に、入浴中のお客さんに向かって「お先に失礼します」と頭をさげたのです。居合わせたお客さんはすぐに松井さんのファンになってしまったそうです。

松井さんがこういう習慣を身につけたのは、きっと中学生・高校生の頃ではないでしょうか。おそらく部活動を通して礼儀や作法を学んだのです。

松井さんの素晴らしいところは、一度身につけた習慣を忘れることなく、巨人に入団してからも続けたところではないでしょうか。

どんなに素晴らしい習慣も、忘れてしまえば意味がありません。忘れないためにもそれをやり続けることが必要です。松井さんはその習慣を続けたことで、記録にも記憶にも残る、偉大な選手になれたのだと思います。

そして、もう一つ。「野球」と「風呂とあいさつ」の関係です。一見まるで関係のないことのように思えることが、実は大きく影響しあっていることがわかるのではないのでしょうか。自分の周りにもこれによく似たことは意外と多いものですよ。

さて、せっかく良い習慣を身につけたならば、それを忘れないように、自己点検をしてやり続けるということも忘れないようにしたいものですね。

10月の生徒の様子

一大イベントである美濃加茂学園祭 文化祭・体育祭。クラス発表に向けて、色々なアイデアを出し合い、練習してきました。本番当日はすべてを出し切り、晴れやかな表情をしていました。展示作品についても試行錯誤を重ねながら、納得のいく作品を完成させることができました。

今年度より始まったLAPも第3期を終えました。生徒の要望も取り入れながら少しずつ改良しています。生徒たちも「次はどの講座を取ろうか」と楽しみにしているようです。

オープンスクール②（小学生対象）

10月5日に小学生対象のオープンスクールが行われ、多くの保護者と児童に参加していただきました。ネイティブの英語・プログラミング・理科の実験・書道・社会などの講座を開講しました。親子で参加する形式で、相談しながら活動していました。また、本校生徒もボランティアスタッフとして参加し、イベントを盛り上げてくれました。



学園祭 文化祭

10月3日、4日に文化祭、17日に体育祭が開催されました。文化祭では、各クラスの発表をはじめ、高校生による久しぶりの模擬店の開催など魅力的な企画が多く、生徒達は大満足の文化祭になったようです。

体育祭では、高校生に負けず劣らず、大きな声援を仲間達に送り、また、所属する軍団のために全力で競技に参加しました。今年も各軍団の応援合戦があり、どの発表も甲乙つけがたい素晴らしい内容でした。来年の応援合戦が今から楽しみです。最後に、当日の天気が快晴だったこともあり、体育祭が終わったとき、みんなの顔は真っ赤でした。



11月の行事

3日(日)	文化の日	9日(土)	プレ解説講座・個別相談会（小学生対象）
4日(月)	11/3の振替休日	13日(水)	写生大会予備日
6日(水)	写生大会 ※年間計画から変更しています	16日(土)	模試(中3のみ)※年間計画から変更しています
8日(金)	漢字検定②	18日(月)	薬物乱用防止講座
		27日(水)	後期期末試験（～29日まで）

保護者の皆様へ

10月21日（月）に行われました授業参観では、多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。2，3年につきましては、進路説明会・AUガイダンスを行い、今後の見通しを提示させていただきました。心配事や相談等ありましたら、学校にご連絡ください。

現在、今後の検討課題である「チーム担任制」を試験的に実施しております。ご心配等をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

徐々に気温も下がり、体調管理が難しい季節になりました。ご家庭でもお子さまの体調管理をよろしくお願いいたします。